



## 新田中だより

倉敷市立新田中学校 学校だより



令和5年  
6月8日  
第3号

# 前日までの雨にも負けず体育会開催！

体育会の練習が始まった5月24日（水）の時点で、体育会前1週間の天気予報は毎日雨。そんな状況に負けることなく、毎朝早くから体育委員は体育の先生とともにテントを移動したり、ラインを引いたりと練習の準備をし、体育館もフルに使って学年練習をし、放課後は応援幕を一生懸命描いていました。予行は急遽5月29日（月）に変更しての実施になりましたが、途中小雨が降ってきてても、集中力を切らすことなくがんばるみなさんの姿はとてもすてきでした。誰しも万全な状態で行事に臨みたいと思いますが、何かとハプニングやアクシデントが起こるのも現実です。前日も雨で準備ができなかつた分、当日朝早くから準備をしました。

そして、6月3日（土）は快晴。今年は4年ぶりに有観客とし、たくさんの方々に参観していただきました。「燎原烈火～僕らは誰にも止められない～」のテーマのもと、いろいろな場面で生徒のみなさんがんばる姿や笑顔が見られました。みんなで動きを止める集団美、全力の走り、全力の声援、笑いを誘うパフォーマンス、全力の演技、勝ったときの喜び姿、負けたときの悔しい姿、最後までがんばる人への拍手、係の人のアナウンスや点検などの仕事ぶりなど、新田中生として誇らしい姿がたくさんありました。特に3年生が真剣にソーラン節を踊る姿、閉会式で「お願いします」と声を出す姿などから3年生の最後の体育会に対する気持ちが伝わり、胸が熱くなりました。

保護者の皆様には、生徒の活動優先のため十分な観覧スペースが用意できず、申し訳ありませんでした。しかし、たくさんの方々の観覧は生徒たちのがんばりの励みになりました。今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。なお、今年も希望者に対する体育会DVDの販売も予定しています。よろしければご購入ください。



# 学校美化ボランティア

前号でも紹介したように、毎週月曜日の午後、地域の方が環境整備として校内のいろいろなところの草抜きや掃除をしてくれています。そこで生徒のみなさんに「月曜日の帰りの会後30分、地域の方と一緒に、草抜きや掃除、花壇の整備などをしませんか」と呼びかけたところ、5月15日（月）は62名の生徒が中庭に集合し、地域の方と一緒に草抜きをしました。集まった生徒のみなさんは地域の方と協力して、とても熱心に草抜きをし、中庭はさわやかな雰囲気に包まれました。地域の方も生徒と交流がもてたことをとても喜び、たくさんの地域の方や生徒のみなさんの笑顔が見られました。このような行動を進んでできる人は、将来社会に出た時も多くの人から必要とされ、それは自分にとっても貴重な財産になると思います。世の中にある仕事は人のためにするものであり、多くの人が人のために働くことにより、自分も過ごしやすくなります。新田中の多くの人が人のために動けるようになればなるほど、新田中は過ごしやすくなります。次回も多くの人が地域の方と交流できることを願っています。



# いつも花がある学校

毎月1~2回、地域の方が自分のお家で育てたお花を持ってきてくれ、それを小分けにしたものを使い委員の人達が校内のいろいろなところに飾っています。また、環境整備ボランティアの方が南門周辺の花壇の整備をし、校務員の山本先生が玄関や下駄箱付近に欠かさず花を植え、育ててくれています。「いつも身边に花があるっていいですね」ストレスや疲れがたまつときは、ぜひ花を探して鑑賞してみてください。きっと心が癒されますよ。ただ、花の命は短くて、常に美しい花が咲く環境を作る裏では人の努力があることも忘れないでください。

## 自分にできること



私は、1年前新田中に赴任して少しだった頃、人に言われたわけでも、部活動で決めたわけでもなく、毎朝自主的に渡り廊下を掃いている生徒たちを見かけ、とても感動しました。それ以来、私も朝の打ち合わせが終わったら階段や廊下の掃除をするようにしています。自分にできることができるときにという思いで続けています。